

おうぎニュース

令和6年
5月23日号

おはよ

音楽朝会は、とっても楽しかったです。

「おはよ」を全校で張り切って歌いました。二
回目は、**〇年〇組**と**〇年〇組**と**〇〇先生**が、張り
切って「おはよ」を歌ってくれました。四年生は、
歌とダンスも見せてくれました。

退場するとき、**校歌**を歌ってくれたのも、四

年生。〇〇〇〇さん、〇〇〇〇
さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇
さんです。ソロで歌ってくれまし
た。素敵な歌でした。

四年生、楽しい会ありがとうございました。



リレー

六年生がリレーをしました。一位でゴールした**〇〇〇〇〇〇さん**は「バトンパスとみんなの気持ちのおかげ」と勝因を語ってくれました。また、**〇〇〇〇〇〇さん**は「**順番**

と**バトンの渡し方**を変えたら、順位が上がった」と、バトンパスの改善版を見せられました。

手で

一年生が図工で、絵の具を手塗って好きな絵を書いています。とても楽しそうでした。**〇〇〇〇〇〇〇〇さん**は、



虹と花を書いていました。**〇〇〇〇〇〇〇〇さん**は「お城」を、**〇〇〇〇〇〇〇〇さん**は「**グミとバナナ**」を、**〇〇〇〇〇〇〇〇さん**は「**かわいいハート**」を書きました。**〇〇〇〇〇〇〇〇さん**は、**虹の雨**を降らせていました。